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№ 34

この会報は、地球環境保全に考慮し再生紙を使用しています。

１．例　会………〈司会：プログラム委員会〉
　12：00　〈食　事〉

　12：28	 １．チャイム

　12：30	 ２．点　鐘 ……〈会　長〉

	 ３．開会宣言

	 ４．ロータリーソング斉唱……日も風も星も

	 ５．講師・ゲスト並びにビジター紹介

	 ６．会長挨拶並びに会長報告

	 ７．刈谷市中央図書館へロータリー文庫贈呈

	 ……刈谷市中央図書館館長　近藤　俊幸	様

	 ８．幹事報告

	 ９．出席報告

	 　※第３四半期皆出席の発表（出席委員会）

	 10．委員会報告

	 11．ニコニコボックス報告

	 12．次週並びに次々週のプログラムの予告

	 　（５／３）……休会（法定休日）

	 　（５／10）……

	 　　クラブフォーラム（国際奉仕委員会）

	 　　卓話　「コップン	マー	カップ	刈谷ロータリークラブ」

	 　　講師　アジア子ども美術協会

	 　　　　　代表　藤原　孝太郎	様

	 　　　　（紹介者　内藤　　昇	会員）

　13：00	 13．本日のプログラム

	 　　卓話　「わが人生とシダ植物」

	 　　講師　元アイシンAW副社長

	 　　　　　　堀田　喜久	様

（紹介者　石川　友美	会員）

	 14．謝　辞

	 15．点　鐘……〈会　長〉

	 16．閉会宣言

　13：30　17．散　会

ゲ ス ト

刈谷市中央図書館　館長　近藤　俊幸	様

出 席

会員総数　96名　　出席免除　24名

出席義務者＋免除者の内例会出席者　85名

欠　席　７名　　出席率　91.76％

前々回（４／12）の修正出席率 100％

刈谷市中央図書館へロータリー文庫贈呈

会 長 報 告

１）４月14日（水）、セントクリークゴルフクラブに

て、3Cゴルフ大会が開催されました。グロス92、ネッ

ト72.8で、内藤昇会員が優勝されました。刈谷クラ

ブのゴルフ同好会では、グロス91、ネット73で、山

下雅則会員が優勝されました。

２）４月15日（木）足踏み式消毒スタンドの引き渡し

のため、刈谷市立小高原小学校に訪問して参りました。
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幹 事 報 告

1）本日例会終了後に、特別会議室にて、第11回理事

会を開催します。関係の会員はご出席をお願い致し

ます。

副 幹 事 報 告

1）先日ご報告させて頂いた通り、４月25日日曜日よ

り地区研修・協議会のオンライン配信が地区のホー

ムページより配信されています。５月31日まで視聴

可能でございます。出席義務者の役員・理事・委員

長・今年度の新会員の皆様は視聴後、オンライン上

で出席登録をよろしくお願い致します。この登録で

出席扱いとさせて頂きます。

会 長 あ い さ つ

神野　公秀

　先週は、初夏を思わせるような

陽気で、日中は少し汗ばむ程でし

た。これから暫くは、一年で最も過

ごしやすい時期ではありますが、東

京、大阪では三度目の「緊急事態宣

言」が発令され、愛知には「まん延

防止等重点措置」が出されています。

再びコロナウイルスが猛威をふるっていますので、感染

防止対策を施して頂き、今週末から始まるGWをお過

ごし頂ければと思います。

　今日は、「源流の会」炉辺談話の一つを紹介させて頂き、

会長挨拶とさせて頂きたいと思います。

　全世界の主要都市には必ずと言っていいほどあるケン

タッキー・フライドチキンの店頭には、夏冬通じて白い

モーニングを着て、眼鏡をかけた、でっぷり太った白髪

のカーネル・サンダースが客を迎えてくれます。この眼

鏡は本物の度入りで老眼鏡なので、眼鏡を忘れた人には

便利らしく、無断で拝借をする人もいるそうです。また、

彼にフリーメーソンの烙印を押す人も多く、その証拠に、

このカーネル人形の左の襟に、フリーメーソンのバッチ

が着いていると言うのですが、目を凝らして良く見ると、

それはフリーメーソンのバッチではなく、紛れもない

ロータリーのエンブレムで、彼はロータリアンなのです。

　本名はハーランド・サンダース（Harland	Sanders）。

1890年９月９日にインディアナ州南部のヘンリービルで

生まれました。６歳の時に父親が亡くなり、母親が工場

に働きにでたため、３歳の弟と生まれたばかりの妹の面

倒をみなければなりませんでした。母親の代わりに三度

の食事の支度をしたために料理の腕前をあげたことが、

後の彼の運命に重要な影響を与えることになりました。

６歳の時に一人で見事なパンを焼き上げたことが、彼の

少年時代の逸話として残っています。

　1912年22歳の時に、インディアナ州ジェファーソン

ビルに転居し、フェリーボートの経営に携わり、その

　　　　　　

後、アセチレンガスのランプ販売、タイヤのセールスを

経て、1919年、29歳でケンタッキー州ニコラスビルでガ

ソリンスタンドを経営します。このガソリン・スタンド

は徹底したサービスによって大いに繁盛しました。1920

年、29歳の時に、ジェファーソンビルロータリークラブ

のチャーターメンバーとして入会しました。1930年にケ

ンタッキー州コービンにガソリンスタンドを移転したサ

ンダースは、コービンロータリークラブに移籍しました。

「自動車には良質のガソリンがひつようなのと同じよう

に、ドライバーにも良質な食事が必要である」と考えた

サンダースは、ガソリンスタンドに併設して６席の「サ

ンダース・カフェ」を開店し、手製のフライドチキンを

出しますが、これが美味しいと大評判になって、長蛇の

列が出来るほど繁盛しました。そこでサンダースは、レ

ストラン事業に専念するために、ガソリンスタンドを売

却して、道の反対側に142席の本格的なレストランを建

設して「ケンタッキー・フライドチキン」の商標で、大々

的にレストラン経営にのりだします。

　1935年、ケンタッキー州知事から、美味しいフライ

ドチキンを提供した功績を称えて、カーネル（Colonel）

陸軍大佐の名誉称号を授けました。これが、カーネルと

いうニックネームがついた由来です。カーネルがビジネ

スの基本にしたのは、次の四つのルールだったと記載さ

れています。

１．そのビジネスに嘘偽りはないか

２．そのビジネスは関係するすべての人に公正か

３．そのビジネスは良好な人間関係を作っていくものか

４．	そのビジネスは関係するすべての人にとって有益な

ものか

　すなわちカーネルは、ロータリーの四つのテストに照

らしながら事業を営んでいたわけです。カーネルがロー

タリーに入会したのは、この四つのテストに魅せられた

からだという記述がありますが、彼がロータリーに入会

した1920年には、まだ四つのテストはできていませんの

で、この記述は明らかな間違いです。

　1952年、高速道路が完成して、コービンの道路事情が

急変して、あまり自動車が来なくなったのを機会に、レ

ストランの廃業を決意しますが、フライドチキンの製造

方法を教えてフランチャイズ化する方法を思いつき、ユ

タ州のハーマンズ・カフェで第一号の契約を取ることに

成功し、その後10年間に全米の600のレストランと契約

を結ぶことができました。フランチャイズ事業の契約内

容は、

１．清潔なレストランであること。

２．	圧力釜の性能の差で味が変わるのを防ぐため、圧力

釜とタイマーをセットしたものを35ドルで購入するこ

と。

３．	フライドチキン一ピース当たり４セントのロイヤリ

ティを支払こと。

４．	スパイスの中身は秘密にして調合済みのものをロイ

ヤリティに含めて渡すこと。　

でした。

　このフランチャイズ事業が評判になってテレビに出演
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依頼がきました。冬だというのに白いモーニングを着て

出演したのが大うけして、これがその後、カーネル人形

として、ケンタッキー・フライドチキンのトレードマー

クとなりました。カーネルがフランチャイズの仕事で飛

び回った距離は40万キロ、地球を10周する距離でした。

四つのテストを実行して、二度のビジネスを成功させた

偉大なロータリアン　カーネル・サンダースは1980年、

90歳で白血病のため逝去されました。

卓 話

「わが人生とシダ植物」

講師　元アイシンAW副社長

堀田　喜久	様

　私は1969年7月にアイシン精機に

途中入社した。インドネシア語の比

較言語学を一生の仕事にと思って大

学院に残っていたが、母子家庭に

育った私は、明治生まれの母が男のような力仕事で養っ

てくれているのを見てもう限界だと思い、進路転換を決

意した。「求む、英語と他の１か国語ができる人」を新

聞で読み応募、試験を受けて入社した。アイシン精機が

５月に米国のATメーカ、BWと合弁会社を設立したア

イシン・ワーナーの通訳・翻訳要員だった。その後、初

代と２代目社長の海外出張時「かばん持ち兼随行員」と

しての仕事が新たに加わった。これらの仕事を通じて、

初代社長の豊田さんは私を海外法務要員に育てようと考

えられたらしい。特許料未払いだったワーナー独自開発

のFFAT特許権に関する論争を担当、長い交渉期間を

経て「払わなくてよい」ことで決着した。その後も法務

課長としてATに関するBW特許の買い取り、技術援

助契約の終結、アイシン精機とBWの合弁契約終結を

トップの特命を受けて遂行、BWが有するAW株式を

すべて狙い通りの価格で買い戻すことに成功した。この

時点で1988年、社名はAWに変更。その後、営業部へ

配属され、副部長から取締役に就任し、トヨタとの連携

を強化するため協豊会幹事として積極的に活動、トヨタ

からの信頼を獲得できた。同時に米国と欧州のカーメー

カを顧客としてたくさん獲得し、AWを世界一のAT

メーカへ導くことに貢献できたと自負している。63歳で

代表取締役副社長を退任、オーキス・ジャパンの社長と

アイシン精機の顧問を４年間続けた後、完全に私のアイ

シン時代を終了した。このあと米国クロイズ社の日本代

表として2019年12月まで焼結合金の販売活動に貢献。現

在はオールアイシン役員OB会の代表幹事をしている。

一方、約30年間、土日に限って植物のフローラ研究を趣

味として続けてきたが、最近はより深くシダ植物にかか

わり、シダ植物の地理分類に取り組んでいる。

　　

第 1 1回理事会

Ⅰ　会長挨拶	 〈会　長〉

Ⅱ　議　　題

１．５・６月のプログラム（案）について

	 〈クラブ奉仕委員長〉

	 〈プログラム委員長〉

２．新会員について	 〈幹　事〉

３．職業表彰について	 〈職業奉仕委員長〉

４．小堤西池カキツバタ支援金について

	 	 〈社会奉仕委員長〉

５．三河ベイフットボールクラブへの支援金について

	 	 〈社会奉仕委員長〉

６．	事務局ゴールデンウィーク休暇中の緊急連絡先に

ついて	 〈幹　事〉

７．その他

Ⅲ　会場監督の所見

４月度刈谷RCゴルフ例会

令和３年４月14日㈬

於：セントクリークゴルフクラブ

	 成　績	 氏　名	 Ｇ	 Ｈ	 Ｎ

	 優　勝	 山下　雅則	 91	 18.0	 73.0

	 ２　位	 加藤　真治	 99	 25.2	 73.8

	 ３　位	 石川　泰隆	 88	 13.2	 74.8

	 Ｂ　Ｂ	 鈴木文三郎	 115	 30.0	 85.0


